

Cristóbal Campos entró en nueva fase de su recuperación

"Sigán mandándole ese amor que han demostrado tenerle, él lo siente"

GUSTAVO ORTIZ

Cristóbal Campos amaneció el miércoles en Bupa Clínica Santiago, en avenida Departamental. Allí fue trasladado luego de dos días en el Hospital Asistencia Pública (ex Posta Central), donde lo sometieron a varias intervenciones quirúrgicas para tratar de recuperar la funcionalidad del pie derecho, la extremidad más afectada en el choque protagonizado por el arquero de San Antonio Unido la madrugada del lunes en la Ruta 78.

"Sigán con fe. Sigán mandándole ese amor que han demostrado tenerle. Estoy segura de que lo siente. Pidán por él, independiente de la religión o la creencia. Estamos todos por un propósito", escribió su hermana Julissa en redes sociales, junto al llamado a donar sangre

Un grupo de hinchas de San Anto-

Hermana del golero hizo llamado a donadores de sangre ahora que el jugador fue trasladado a la Bupa Clínica Santiago. Hinchas respondieron.

nio Unido, vestidos con la camiseta lila del equipo y la amarilla del mismo Campos, respondió a la convocatoria y llegó hasta el recinto asistencial.

"El domingo estuvimos apoyando al SAU en La Pintana, un partido que se perdió, lamentablemente, donde vimos a Cristóbal muy afectado en el campo de juego. Esperamos a los jugadores, como hacemos siempre, nos despedimos con un apretón de manos, un abrazo y un *"nos vemos en Concepción"*, porque nos tocaba jugar con Fernández Vial este fin de semana (partido que fue suspendido), y en la madrugada nos enteramos del accidente. Esto ha sido

Rodolfo Rodríguez, Ricardo Becerra, Patricia Velis, del grupo Aventura SAU, con la camiseta que Campos le regaló tras in partido con General Velásquez, Francisca Fariás, Manuel Rodríguez y la pequeña Pascal.



Adán Vergara y Alfonso Canales, director y abogado del Sifup, respectivamente.

desastroso para los hinchas, para la barra de SAU y para el puerto en general. Todos estamos hinchando por él para que tenga su pronta recuperación, porque extendió su contrato para seguir en el SAU y eso habla bien de su persona. Es muy humano, siempre listo para quedarse a conversar con nosotros cuando terminan los partidos, para tomarse una foto con los niños. Es una persona muy querida dentro del club y de la hinchada", dijo Ricardo Becerra, de la Banda del Timón, una de las barras del equipo.

Luego de dar sangre, los hinchas conversaron con la hermana del portero de 25 años, quien les contó que el jugador está estable, aunque sigue bajo sedación.

"Hay un poco más de tranquilidad en su familia, pero todavía está ese grado de preocupación por todo lo que se le está haciendo. Es un proceso largo y en estos momentos hay muchas personas preocupadas por

la salud de Cristóbal. Como sindicato, vamos a estar pendientes día a día de lo que esté necesitando, y poniendo harta gana y fe para que todo se dé favorable para él", expresó Adán Vergara, director del Sindicato de Futbolistas Profesionales (Sifup), que también llegó a aportar sangre con otros funcionarios, dirigentes sindicales y ex futbolistas.

Campos está en la UCI de la Clínica Bupa, ubicada en el segundo piso del recinto asistencial. Hasta ahora, las intervenciones han tenido buena evolución y se ha recuperado parte de la circulación sanguínea de la extremidad, aunque la situación es dinámica todavía.

"Desde su llegada, nuestro equipo médico multidisciplinario ha entregado todos los cuidados que corresponden, monitoreando y evaluando permanentemente su estado de salud y su pronóstico es reservado", informó la clínica, en un comunicado.